Y señala que diputados decidirán recorte al INE

Por Sergio Ramírez

mexico@razon.com.mx

LA CÁMARA de Diputados decidirá si es mucho o poco el recorte de cuatro mil millones de pesos al presupuesto del Instituto Nacional Electoral (INE) como lo plantea el coordinador de Morena, Ignacio Mier Velazco, afirmó ayer la titular de la Secretaría de Gobernación, Luisa María Alcalde.

Precisó que los legisladores deben estar conscientes de que se requieren recursos para respaldar los programas sociales, sin embargo, subrayó que hay división de poderes y los diputados entrarán a la discusión sobre el presupuesto.

"Es que no nos toca a nosotros decir si es mucho o es poco. Ya podremos tener opiniones, pero lo que ahora toca en todo

caso, es que sea la Cámara de Diputados, que sean los legisladores los que puedan hacer ese análisis, un análisis objetivo, profesional, que pueda tomar en cuenta todas las aristas del asunto y que pueda tomar una determinación", indicó.

Una reportera preguntó a la secretaria sobre los señalamientos del diputado Ignacio Mier de quitar los cuatro mil millones al INE porque ya no se proyectaría la consulta para la reforma al Poder Judicial ante la seguridad de que en 2024 Morena, PT y PVEM lograrían la mayoría calificada.

"Lo válido en ese sentido es que sean ellos los que determinen si cuatro mil millones más, menos, es lo que puede ajustarse", refirió durante la conferencia de prensa en Palacio Nacional.

Explicó que lo que corresponde al Poder Ejecutivo en el tema del presupuesto, es recoger las propuestas de los diferentes organismos y órganos para presentarlas tal cual al Legislativo.

"Se compone dentro del propio presupuesto lo que el INE, como todas las otras instituciones propusieron para el gasto del próximo año, y le toca, finalmente, a la Cámara de Diputados ver si esas propuestas atienden a un principio

de racionalidad", acotó la titular de Segob.

Insistió en que los diputados tienen que actuar con responsabilidad, a sabiendas de que se necesita un gasto racional en una lógica de austeridad, de orientar esos recursos a las prioridades de nuestro país como son los temas sociales, infraestructura y proyectos de inversión con el Tren Maya.

PARA EL 2024,

el INE solicitó un presupuesto de 37 mil 770 millones 242 mil 933 pesos, de los cuales 10 mil 444 millones son para entregar a los partidos políticos.

